
Readme/Installationsanleitung für DIGSI V4.88 Service Pack 1

Neuerungen und Änderungen

DIGSI V4.88 Service Pack 1 enthält folgende Verbesserungen:

- IEC 61850 Systemkonfigurator
 - Probleme mit der Aktualisierung von Stationen wurden behoben (CHDOC00081147)
- Export
 - DIGSI 4 XML-Dateien werden korrekt exportiert (CHDOC00080604)
- Kommunikationsprotokolle
 - Probleme beim Ändern von Kommunikationsprotokollen wurden behoben (CHDOC00080608)
- Kompatibilität mit SIPROTEC 4 7SJ686 V4.7x
 - DIGSI V4.88 Service Pack 1 unterstützt den gesamten Funktionsumfang von SIPROTEC 4 7SJ686 ab Firmware-Version V4.7x.

Hinweise zu Benutzung/Einschränkungen

DIGSI V4.88 muss auf Ihrem Rechner installiert sein.

Wichtige Information zum IEC 61850 Systemkonfigurator

Bitte beachten Sie, dass durch notwendige Änderungen in DIGSI 4 bezüglich der IEC 61850 Norm, eine Aktualisierung für alle in der Station befindlichen Geräte notwendig sein kann.

Diese Aktualisierung ist für Stationskonfigurationen notwendig, die mit einer älteren DIGSI 4-Version als V4.88 erstellt wurden.

Kompatibilität

DIGSI V4.88 Service Pack 1 kann nur zur Aktualisierung von DIGSI V4.88 eingesetzt werden.

Installation

1. Beenden Sie DIGSI V4.88 bevor Sie das Service Pack installieren.
2. Entpacken Sie die Dateien in ein lokales Verzeichnis auf Ihrem Rechner. Behalten Sie dabei die Unterverzeichnisse bei.
3. Um das Service Pack für Ihre lokale DIGSI 4-Installation zu installieren, starten Sie die Datei **Setup.exe**. (Für die Installation unter Windows 7 oder Windows 2008 Server, bitte den Abschnitt **Hinweise zur Installation** beachten)
4. Folgen sie den Hinweisen während der Installation des Service Packs.
5. Nach der Installation können sie die entpackten Dateien von ihrem PC entfernen.

Hinweise zur Installation

Wichtige Hinweise zur Installation unter Windows 7 und Windows 2008 Server

Bei der Installation des Service Pack unter Windows 7 oder Windows 2008 Server muss die Setup.exe mit der Option **Als Administrator ausführen** gestartet werden. Dazu Rechtsklick auf die Datei Setup.exe und im Auswahlmnü den Eintrag **Als Administrator starten** auswählen.

Deinstallation

Das Service Pack kann nicht separat deinstalliert werden.

Hotline

Um Unterstützung bei der Installation und Benutzung dieses Service Packs zu bekommen, wenden Sie sich an unsere Hotline.

Customer Support Center
Tel: +49 (180) 524-8437
Fax: +49 (180) 524-2471
E-Mail: support.ic@siemens.com
<http://www.siemens.com/energy-support>

Readme/Installation Instructions for DIGSI V4.88 Service Pack 1

New Features and Modifications

DIGSI V4.88 Service Pack 1 contains the following additional enhancements and corrections:

- IEC 61850 System Configurator
 - Problems with IEC 61850 station updates have been solved (CHDOC00081147)
- Export
 - DIGSI 4 XML files are correctly exported (CHDOC00080604)
- Communication Protocols
 - Problems while changing communication protocols have been solved (CHDOC00080608)
- Compatibility with SIPROTEC 4 7SJ686 V4.7x
 - DIGSI V4.88 Service Pack 1 supports the entire function scope of SIPROTEC 4 7SJ686 up from firmware version V4.7x.

Notes on Usage / Restrictions

DIGSI V4.88 must be installed on your computer.

Important note for IEC 61850 station configurator

Beware that through necessary changes in DIGSI 4 according to IEC 61850 standard a complete station update for all devices may be necessary, in case you perform changes on a IEC 61850 system configuration as part of a DIGSI 4 project created with a DIGSI 4 version older than DIGSI V4.88.

Compatibility

DIGSI V4.88 Service Pack 1 can only be used to update DIGSI V4.88.

Installation

1. Close DIGSI V4.88 before you install the service pack.
2. Decompress the files in a local folder of your computer. Keep the directory structure as it is in the ZIP archive.
3. To install the service pack for your local DIGSI 4 installation, execute the installation file **Setup.exe**. For installation under Windows 7 or Windows 2008 Server read the respective important note in section **Notes on Installation** below.
Follow the instructions during installation of DIGSI V4.88 Service Pack 1
4. Delete the decompressed files.

Notes on Installation

Important notes for installation under Windows 7 and Windows 2008 Server

For installation under Windows 7 or Windows 2008 Server you must start the Setup.exe with the option **Run as Administrator**.

Uninstallation

The service pack cannot be uninstalled separately.

Hotline

If you have any question regarding the installation or usage of this service pack, do not hesitate to contact our hotline.

Customer Support Center
Tel: +49 (180) 524-8437
Fax: +49 (180) 524-2471
E-Mail: support.ic@siemens.com
<http://www.siemens.com/energy-support>